

# Journée d'étude 2023 - La transmission, grand défi de l'horlogerie

**Fabrice Eschmann**

Temps d'Encre

[fabrice@tempsdencre.ch](mailto:fabrice@tempsdencre.ch)

Décembre 2023

13

Bulletin SSC n° 96

**S**ur le thème «La transmission dans tous ses états», la dernière Journée d'étude de la SSC a réuni quelque 750 personnes au SwissTech Convention Center de l'EPFL. Les présentations avaient trait autant à la mécanique qu'aux savoirs.



(photo © Céline Michel)

«C'est agréable d'avoir un fils qui vous remplace. La jeunesse, c'est demain; moi, je suis hier. Mais l'horlogerie a l'éternité devant elle!» Fidèle à lui-même, Jean-Claude Biver n'a pas eu de difficulté à trouver les mots pour présenter sa marque JC Biver, aux côtés de son fils Pierre. Les deux hommes sont venus inaugurer l'édition 2023 de la Journée d'étude de la SSC, le 28 septembre dernier au

SwissTech Convention Center de l'EPFL. Le thème retenu, «la transmission dans tous ses états», y avait un double sens: la transmission mécanique; mais aussi la transmission du savoir – ô combien importante dans un secteur réputé pour sa culture du secret et son cloisonnement. Quatorze oratrices et orateurs ont ainsi pris la parole sur l'un ou l'autre versant de la même montagne, devant 750 professionnels.

Pour lire la suite de l'article,  
devenez membre de la SSC

<https://www.ssc.ch/adhesion/>